
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
4. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz  

vom 05.12.2024 

 
Top 6 Einwohnerfragestunde 
 
 
J. Abert fragt nach dem Stand bezüglich der Erneuerung/ Restaurierung des Steges im Sport-
boothafen. Es sollten nicht nur Eine sondern mehrere Firmen mit der Begutachtung beauftragt 
werden um Klarheit über den Zustand des Steges zu erhalten. 
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